



Cenit mantiene suspendida la operación del Oleoducto Trasandino

0

Share

5

Tweet

0

Pin



La empresa Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, ha confirmado la suspensión continua de la operación del Oleoducto Trasandino (OTA), una infraestructura clave de aproximadamente 307 km, de los cuales 270 km atraviesan el departamento de Nariño y los 37 km restantes se encuentran en Putumayo. El oleoducto, utilizado para transportar crudo desde Putumayo hasta el puerto de Tumaco, ha estado fuera de operación desde noviembre de 2023 debido a problemas de orden público. Desde entonces, los campos de producción de Putumayo han tenido que utilizar rutas alternativas para evacuar el hidrocarburo.

La situación de seguridad en la región ha sido crítica, con más de 1.570 perforaciones y válvulas ilícitas registradas entre 2022 y 2024, realizadas por grupos al margen de la ley. Estos actos de sabotaje han afectado gravemente la integridad del oleoducto, incluso cuando no estaba en operación. A pesar de estos desafíos, Cenit ha reafirmado su compromiso con la preservación de la infraestructura del OTA para asegurar su operabilidad futura.

<https://twitter.com/LuisAlfonsoEsc/status/1878897348887322763>

En una reciente reunión con el gobernador de Nariño, Luis Alfonso Escobar, Cenit desmintió los rumores sobre un posible desmantelamiento del oleoducto. La empresa enfatizó su intención de mantener y proteger la infraestructura existente. "Queremos darles el mensaje de que seguiremos presentes en la región, generando valor para el territorio de manera conjunta con las autoridades", afirmó Camilo Castro, gerente de Entorno de Cenit.

Asimismo, Cenit reiteró su compromiso a largo plazo con el desarrollo territorial del departamento a través del Plan Nariño, una iniciativa de inversión socioambiental con proyectos planificados hasta 2029. La empresa anunció que suscribirá un memorando de entendimiento con la Gobernación de Nariño para coordinar acciones de progreso regional en el marco de la cooperación institucional.

La empresa ratificó su compromiso con la seguridad de sus operaciones, el mantenimiento de su infraestructura y, sobre todo, con el bienestar de las comunidades y sus grupos de interés. "De esta manera, la compañía ratifica su compromiso con la seguridad de sus operaciones, el mantenimiento de su infraestructura y, sobre todo, con el bienestar de las comunidades y sus grupos de interés", manifestó la compañía.

Este memorando de entendimiento buscará impulsar iniciativas de desarrollo económico y social, beneficiando directamente a las comunidades locales y contribuyendo al bienestar general de la población. La implementación efectiva de estos proyectos será clave para asegurar el desarrollo sostenible y la prosperidad de la región.

Juan Joya

Síguenos



Colmundo radio la radio que te acerca



INFORMACIÓN

Portal Informativo
Portal Deportivo
Recomendados
Teoterapia

Colmundo Radio

Quiénes Somos
Cobertura
Galardones
Webmail

Programación

Portal Informativo
Portal Deportivo
Teoterapia

